

→ Lutte contre la moniliose



Symptômes :

Appelée aussi pourriture du fruit, la moniliose, maladie cryptogamique est provoquée par 2 champignons parasites, microscopiques.

Une tache brune apparaît sur le fruit qui ensuite se ramollit et prend une teinte grisâtre.

Conséquences :

Les fruits à noyau ou à pépins sont davantage susceptibles d'être touchés. Plus le temps est pluvieux, plus les attaques sont fortes.

Fleurs et fruits se dessèchent mais ne tombent pas. Les conséquences peuvent être graves sur la récolte.

Moyens de lutte :

En cas de temps humide, effectuez un traitement à la bouillie bordelaise au débourrement des fleurs et des feuilles et renouvelez après la chute des feuilles en automne.

Cueillez et détruisez les fruits momifiés.

Astuces du terroir:

Évitez toute blessure de l'arbre. En cas de plaie, soignez-le immédiatement à l'aide d'un mastic cicatrisant.

